

Vom Kino zur Messehalle: Am Mittwoch, den 19.11.2008 war das CineStar Heimat für die JOBtec'08 - die Ausbildungs- und Studienmesse für neue Technologien. 56 Unternehmen und verschiedene Hochschul-Fachbereiche gaben Schülern und Schülerinnen Tipps zur Berufsorientierung.

Am Anfang der Messe wurden die Schüler und Schülerinnen von Angela Furtkamp herzlich begrüßt. Einzelne Experten berichteten über das Prinzip und die Erfahrungen der JOBtec. Nach der Begrüßung konnten sich Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 bis 13 innerhalb von 160 Minuten in verschiedenen Gesprächsrunden, mit Experten der Hochschulen und Universitäten, über Ausbildungen und Studiengänge in den Neuen Technologien informieren. Diese fanden in einzelnen Kinosälen statt. Außerdem gab es auf zwei Etagen viele Informationsstände. Dort konnte man einzelne Professoren, Studiengänger, Ausbilder und Auszubildende nach Erfahrungen und Meinungen der verschiedenen Tätigkeiten an den Hochschulen bzw. Universitäten fragen. Dies bot eine gute Möglichkeit die einzelnen Berufschancen kennenzulernen und zu vergleichen. Zu den Themen Informatik, Technik und Mathe konnten die Jugendlichen durch Vertreter der Hochschulen und der ausbildenden Unternehmen viel erfahren. Aber auch die einzelnen Informationsstände hatten ihre Wirkung. Viele Schüler und Schülerinnen konnten in verschiedene Berufe reinschnuppern, indem sie praktische Versuche machten. Dort sah man das Interesse der Schüler. Zudem boten die Stände viel Informationsmaterial und Kontaktinformationen, wie zum Beispiel Wissenstests und Broschüren über die vertretenen Unternehmen. Obwohl die Messe über technische Berufe handelte, waren viele Mädchen begeistert. Das ist auch ein Ziel der Organisatoren, denn sie wollen, dass sie auch bei Mädchen das Interesse in diesem Berufsfeld wecken. Am Ende der Ausstellung zeigte Prof. Dr. Walter Krämer, wie man mit Statistiken lügt, denn das Sprichwort: „Glaube nur einer Statistik, die du selber gefälscht hast“ trifft bei vielen Statistiken zu. Dies war der erfolgreiche Abschluss der Ausbildungs- und Studienmesse für neue Technologien.